

Westfalenpost 23.01.2019



Schützen sehen Fotos, Filme und Videos

Trotz des zeitgleichen WM-Spiels der deutschen Handball-Nationalmannschaft gegen Island und der Fußball-Bundesligaspiele waren doch in Oeventrop recht viele Sebastian-Schützen der Einladung des Vorstandes gefolgt und „auf de Halle“ gekommen.

Zu Beginn wurde eine Messe gefeiert. Dann spielte der Musikverein Oeventrop auf – Fotos, Filme und Videos wurden gezeigt. Das freiwillige Tambourcorps Oeventrop und der Musikverein Oeventrop sorgten noch für viel Stimmung bis spät in den Abend hinein.